

麗春花（ひなげしの花）が咲く時期となりました。「ひなげし」の花言葉には「心の平穏」とあります。保護者の皆様も子どもたちも、慌ただしく、あっという間の一ヶ月ではなかったでしょうか。ここで皆さんちょっと一息。心を落ち着かせて、4月の振り返りをして、5月を迎えませんか。5月も子どもたちがさらに活躍できるよう、ご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、先日は家庭訪問に際し、保護者の皆様に貴重なお時間をいただきありがとうございました。お話いただいたことやご提案いただいたことを今後の学校経営や学級経営に生かしたいと思えます。

さて、本年度の【学校教育目標】は

人権尊重の精神を基調とし、知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな子どもを育成する。

です。子どもたちの笑顔が、もっともっと輝けるよう、学校教育目標のもと、教職員一丸となって取り組んでまいります。学校の教育活動は、ご家庭、地域に支えられてこそ大きな力を発揮します。お願いばかりですが、どうぞ、ご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

5月・6月行事予定

1日(月)	集会朝会		
2日(火)	集団下校訓練	15:00下校	SB 15:10
3日(水)	憲法記念日		
4日(木)	みどりの日		
5日(木)	こどもの日		
9日(月)	集会朝会		
10日(火)	朝：モバイル英語（3年・4年）	・ 読み聞かせ（1年・2年）	
	火災避難訓練	・ 委員会活動	
11日(木)	PTA役員会	19:00～多目的室	
12日(金)	朝：モバイル英語	（1年・2年・5年・6年）	
15日(月)	集会朝会	・ 内科検診（4年～6年）	
16日(火)	内科検診	（1年～3年）・ 第1回運営協議会	・ 第1回突子会
17日(水)	朝：モバイル英語	（3年・4年）	・ 読み聞かせ（3年・4年）
18日(木)	まつかぜ号来校		
19日(金)	朝：モバイル英語	（1年・2年・5年・6年）	・ PTA奉仕作業
22日(月)	集会朝会		
24日(水)	朝：モバイル英語	（3年・4年）	・ 読み聞かせ（5年・6年）
25日(木)	運動会予行		
26日(金)	朝：モバイル英語	（1年・2年・5年・6年）	
27日(土)	運動会（半日実施）		・ 雨天順延
29日(月)	振替休業日		
※(訂正) 4/18の突小だよりでは30日となっておりますが、29日です。			
30日(火)	血液検査	（6年希望者）	
31日(水)	小中合同ごみ0活動		・ 朝：モバイル英語（3年・4年）



[6月の主な予定]

1日(木) 交通安全教室	5日(月) 貧血検査（5年希望者）	8日(木) AED講習会
9日(金) 施肥（6年）	13日(火) 郡体操発表会	15日(木) 眼科検診
16日(金) プール清掃	20日(火) 地震津波訓練	21日(水) プール開き
25日(日) 郡P球技大会	29日(木)・30日(金) 宿泊学習（4年・5年）	

学校の様子

4 / 17 笑顔があふれた対面式

1年生は、画用紙に描いた絵を見せながら、大きな声で立派に自己紹介をすることができました。2年生から6年生の上級生はじっくり聞いている姿勢も立派でした。また、6年生が考えたオリジナルのクイズ劇で盛り上がりました。式の最後には、6年生からプレゼントがあり、1年生も渡した6年生も自然に笑顔になっていたのが印象的でした。



4 / 20 第1回地域子ども会

1年生を迎えるための地域子ども会でした。どの地域でも春休みの生活の振り返りを生かして、次の課題解決のためにたくさんの意見がでました。子どもたちが主体となって進めており、とても頼もしかったです。

ほかに、連絡網の確認（今作成中）や登下校の注意点などを話し合いました。



+1 (プラスワン)の心

(教頭のちょっと一言)

始業式で子どもたちの様子をじっと見ていました。すばらしい！新しい学年になって新たな気持ちで臨もうという態度が、いろいろな場面で見られました。

例えば、始業式の(A)さんの姿勢。とてもいい姿勢でした。見ていてとても気持ちよかったです。ありがとう。その中でも、人よりちょっと工夫しているなあと思った人が(B)さんと(C)さんでした。私はそれを『+1 (プラスワン)の心』と呼んでいます。

(B)さんは姿勢がとてもよかっただけでなく、話している人の方をじっと見ていました。また、(C)さんは、話している人の方にさりげなく、体を向けていました。ちょっとした『+1』ができていました。

その他に、横断歩道を渡るときに待ってくれた車に、ペコッとお辞儀をする子。プリントを渡すと「ありがとうございます。」といつも言ってくれる子。朝に私が交通指導をしていると、車の中からお辞儀をしてくれる子。そんな「+1の心」をもっている子どもたちがいる栄喰小。

普段の生活に、みんなが「ちょっと+1」の気持ちをもって、生活してみませんか？
そして、広げていきませんか？